

Jaque-mate

GUINEA ECUATORIAL era el objetivo de una expedición española al mando del médico naturista **José Colastrá**, e integrada por veinte españoles que viajaban en tres Land Rover, un camión y una furgoneta. Cruzaron el Estrecho y llegaron a **Ceuta**, en donde permanecen estacionados porque las autoridades marroquíes les prohíben el paso como represalia «por ser españoles». Una muestra más de los tradicionales lazos de amistad.

ENRIQUE MUGICA, diputado socialista, ha pasado estas vacaciones con su mujer, **Tina**, y sus hijos. Se hospedó en **Ibiza** en un hotel propiedad del senador de **Alianza Popular**, banquero y terrateniente **Abel Matutes**. Don Abel ha tenido con el dirigente del **PSOE** el gesto de no cobrarle más que el diez por 100 de la factura. «Sin embargo, para mí ha sido una fortuna», han oído decir a **Múgica**.

EL BANCO DE ESPAÑA acaba de hacer público el beneficio consolidado de la banca privada en 1979, que ascendió a 78.079 millones de pesetas, un diecisésis y medio por ciento más que el obtenido en el año 1978. Es decir, un año de crisis para casi todos los sectores económicos, con quiebras de centenares de pequeñas, medianas y grandes empresas y que paradójicamente dan enormes ganancias a la banca.

MARIANO RUBIO, subgobernador del Banco de España y ordonista significado, fue llamado urgentemente a La Moncloa tras el retorno vacacional de **Suárez**. El presidente encargó a **Rubio**, y no a su asesor **Fuentes Quintana**, un borrador del programa económico que **Suárez** presentará en la moción de confianza.

LAS MEMORIAS DE TORCUATO FERNANDEZ MIRANDA están a punto de salir a la calle. La obra del que fuera presidente de las Cortes de la Transición ha sido minuciosamente revisada en **La Zarzuela**, desde donde fue «aconsejada» la supresión de algunos aspectos inéditos de la «Operación Suárez». Tras la muerte de don **Torcuato**, parece ser que los herederos se negaban a su publicación por los recortes sufridos.



JOAQUIN MUÑOZ PEIRATS, diputado de UCD, propondrá a **Antonio Fontán** la promoción de una gran manifestación liberal a realizar antes de fin de año, para demostrar la fuerza del grupo al presidente **Suárez**. En ella habrá coloquios, encuentros intelectuales y otras actividades políticas y culturales. Si **Fontán** aceptara, es posible que hasta **Antonio de Senillosa**, diputado de CD, estuviera presente en el empeño.



EL PARLAMENTO VASCO, al inicio de su temporada política, está poco menos que en cueros. Falta secretarias, falta material y el personal existente se halla sobresaturado de trabajo. Mientras tanto, el PNV no admite más gente que la procedente de los «batzokis» (sedes sociales del partido) o recurre a familiares de los «burukides» (altos cargos entre los nacionalistas). Los demás no se comen una rosca.

JAIME LAMO DE ESPINOSA presentó hace un año el programa de cambio para la agricultura española. De los catorce proyectos de ley que, según dijo, harían imposible situaciones como la de **Marinaleda**, a estas alturas están paralizados nueve de ellos entre otros, el de la ley especial de tierras ociosas, la de protección a tierras de emigrantes, la de acceso a la propiedad de jóvenes agricultores y la de arrendamientos rústicos.



LUCIO LOBATO, miembro del Comité de Organización del PCE, ha salido al paso de las afirmaciones sobre el descenso de militancia en su partido. Según **Lobato**, el número actual de militantes es de **180.000** y este año se prevé un descenso entre el cinco y el seis por ciento con respecto al anterior: «De todas formas, no descendemos tanto como otros partidos democráticos, y nunca por encima de los diez mil militantes».



JOSE FEDERICO DE CARVAJAL, miembro de la ejecutiva del PSOE y presidente de la Comisión Gestora que se hizo cargo del Partido Socialista hasta el congreso extraordinario, puede ser noticia. **Carvajal**, a quien los críticos le echan en cara haberse pasado al felipismo a última hora y contra todo pronóstico, podría presentar la dimisión de su cargo ejecutivo a no tardar.

DEIA, portavoz oficial del PNV, niega que se le esté dispensando algún trato de favor. Con motivo de la clausura del primer curso de la guardia pretoriana, más conocida por «el grupo de Berrobi», fue el único medio que conoció el desarrollo de los actos. No es de extrañar, porque **Retolaza**, su ex gerente, es ahora el consejero del Interior del Gobierno vasco.

TERCERO: EN DEFENSA QUITA USTED A GUTIERREZ MELLADO Y PONE A BENITO, DEL REAL MADRID, ¿POR QUÉ...?

Y SI LE DA USTED LA CARTERA DE SANIDAD AL DOCTOR ROSADO, LA GENTE VA A ENTERARSE DE QUE SU MUJER, DOÑA AMPARO, SE ESTÁ SOMETIENDO A TRATAMIENTO DEPILATORIO

¿SIGO...?

¡LA SÉPTIMA LISTA QUE ME ROMPE!

